



ENVÍA MENSAJE AL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR

Descalifica Anuar Azar marcha de apoyo a la 4T

Asegura que en la pasada marcha la sociedad civil salió voluntariamente en defensa del INE y que en esta habrá amenazas y acarreo

ALEJANDRA REYES

Anuar Azar Figueroa, presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, envió un mensaje al presidente Andrés Manuel López Obrador relacionado con la marcha que se llevará a cabo en la Ciudad de México este domingo: “está en su derecho, pero la diferencia señor presidente López Obrador, es que que usted los llevará amenazados de que les van a quitar los programas sociales o que perderán su empleo”.

El líder del panismo estatal dijo que “la diferencia con la marcha que hicimos en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), fue la sociedad civil organizada y familias completas diciendo con claridad que hay valentía para defender a las instituciones del Estado Mexicano”.

Anuar Azar consideró que el pre-

sidente López Obrador está desesperado, utilizando todo el aparato de gobierno y toda su furia contra quienes piensan diferente a él.

Recordó que hace una semana, “como ustedes saben, el PRI, PAN y PRD, decidimos iniciar las mesas para la construcción de una coalición amplia, fuerte y poderosa, una coalición que le hace un llamado respetuoso a todas las fuerzas políticas que no estén de acuerdo con Morena”.

En esta coalición, afirmó, “cabemos todas y todos, con libertad y también hacemos un llamado a la sociedad civil organizada, porque esta pretende ser la más amplia, plural y potente, que haya conocido el Estado de México”.

Reconoció que hay hombres y mujeres valientes que están dispuestos a luchar por el Estado de México y listos para tomar las calles de territorio mexiquense, “para decirle a Morena y a sus aliados, que en la

▲ El presidente del PAN en el Estado de México, Anuar Azar Figueroa aseguró que los participantes de la marcha de hoy van bajo amenazas.

Foto Especial

entidad no pasarán”.

Insistió, ya se le ganó en 2021, con prácticamente medio millón de votos, “pero les tengo noticias, en 2023, no pasarán”.

El panista estimó que “no se trata del poder político sino de defender a sus hijos, a las próximas generaciones, porque Morena es sinónimo de destrucción, de sangre, desempleo, de control político, de hostigamiento a quien piensa diferente a ellos y eso no se permitirá”.

Indicó que en el Estado de México se quieren generaciones que sueñen, que sean emprendedores, que triunfen y que no solo tengan un par de zapatos y 200 pesos en la cartera.

“Que sean niños y niñas chingones, con un futuro prominente”, destacó.

“Es momento de que partidos y sociedad cierren filas porque México nos necesita, el Estado de México necesita a todas y todos”, finalizó.